



公共施設附帯駐車場有料化について

志政会 藤澤 菊枝

問 公共施設附帯駐車場の有料化については、各施設に係る条例改正案が令和3年12月議会で可決され、有料化実施にあたり附帯決議も提出したところです。5月9日から海老名運動公園など5施設で附帯駐車場の有料化が開始されました。が、施設利用者などからの意見やトラブル、有料化前後の駐車場や施設の利用者の変化について伺います。

答 (市長) : 昨年の議会で決定を受け、有料化に伴う整備工事や市民割引カードの発行などの準備を進めてきました。

市民割引カードの事前発行時や有料化開始時には、各施設指定管理者との調整の下、職員が各施設に出向き対応を行い、総体的には施設利用者などのご理解により大きな支障もなく運営できていると認識しています。今後も、一定期間の運用状況や施設利用者の意見などを確認し、課題を整理します。

答 (市民協働部長) : 施設利用者などからの主な意見は、無料時間の延長、減免手続の簡略化、障がい者利用の免除措置に係る柔軟な対応などで、いただいた意見を踏まえ海老名運動公園などでは駐車場開場時間を1時間前倒しして試行する予定です。トラブルについては、運用開始直後、機器に一部作動不良がありましたがすでに解消しています。また有料化前後の利用者などの変化は、令和3年5月と比較すると、施設利用者は増加していますが、新型コロナウイルス感染症を考慮すると大きな変化はないと認識しています。一方、駐車場利用台数は、文化会館で比較すると25%程度の減少となっておりますが、施設利用者に大きな変化がない状況から、目的外利用の駐車台数の減少や自家用車以外での施設への来場などが減少の要因ではないかと考えています。

- ・消防の広域連携・協力について
- ・他の質問



インターネット・メディアアリテラシー教育について

立憲民主党 伊豆の国市 立憲民主えびな 相原 志穂

問 小中学校ではGIGAスクール構想により1人1台端末が配備され、本格的な活用が始まっています。身近になつたインターネットとの向き合い方の指導はどのようにされているのか、またインターネットはとても便利なツールですが、使い方を誤るとトラブルに巻き込まれたり、危険なこともあります。炎上対策、フェイクニュース対策など、正しい情報を書き伝える能力や受け手として情報を読み解く能力を養う教育はされているのかお伺いします。

答 (教育担当理事) : ICT教育の推進は、これから情報化社会を生きる子どもたちにとって必要不可欠な取り組みであると認識しています。1人1台端末の配備により、インターネットの活用は大幅に進み、授業中に気になったことはその都度調べるというようなことも多くなっています。一方、デジタル化による人とのコミュニケーション不足や、インターネットの匿名性などによるトラブルも考えられます。これら、子どもたちを取り巻く課題については、今後十分に対応していくたいと考えます。

答 (教育部参事) : さまざまなメディアで多くの情報が得られる社会を生き抜くには、それぞれの情報を見極める力が必要になると私は、そのための知識とスキルを身につけることが重要だと考えています。子どもたちがネットに支配されることなく情報を活用できる力を身につけられるようになります。そのための知識とスキルを身につけることが重要だと考えています。子どもたちがネットに十分に図ってまいりたいと考えております。

答 (教育長) : 計画に従って、今後、順次進めていきたいと思います。

安心して子どもを産み育てることのできる環境整備について

・厚木基地周辺の第一種区域等の見直しについて

・安心して子どもを産み育てることのできる環境整備について

その他の質問



教育行政における諸課題について

日本共産党 佐々木 弘

問 食材費などの値上がりの状況を受け、昨年度から給食費の値上げが行われました。今後のさらなる食材・燃料、人件費などのコスト高騰が及ぼす学校給食への影響が懸念されますが、再度の給食費の値上げや、量を減らす、質を落とすといったステルス値上げは許されません。国の新型コロナウイルス感染症対応地方創生臨時交付金のコロナ禍における原油価格・物価高騰対応分も活用し、保護者への負担増、給食の質・量の低下は市として絶対に避けるべきです。

答 (教育長) : 給食費の再度の値上げは、保護者の理解が得られないと考えますので、現時点では絶対に行いません。

問 現在、市内の学校体育館へのエアコン設置は、小中学校19校のうち3校にとどまっています。ある近隣市では、今年度から令和7年度までの4年間で、市内小中学校15校全ての体育館にエアコンを設置するとして、今年度に5つの中学校分の設計費3190万円が予算計上されました。教育環境の向上のみならず、災害対策としても非常に重要な課題と考えますが認識を伺います。

答 (教育長) : 計画に従って、今後、順次進めていきたいと思います。

・新型コロナウイルス感染症及びその影響への諸対応について

・ロシア政府によるウクライナ軍事侵攻に対する声明発表

その他の質問